



École secondaire
Polyvalente de L'Ancienne-Lorette

Bonjour chers parents,

Tout comme vous, nous venons tout juste d'apprendre via le point de presse du ministre, que les écoles doivent suspendre leurs cours de même que leurs évaluations dès mardi 21 décembre, et ce, tant au primaire qu'au secondaire. Nous sommes conscients des dérangements que cela génère, mais la santé et la sécurité de tous sont primordiales.

Pour la récupération des effets scolaires et personnels, les élèves de la 1^{re} et de la 2^e secondaire sont informés via l'interphone de quitter aujourd'hui avec tout leur matériel afin d'être prêts à faire des cours à distance, selon les décisions gouvernementales. Pour les élèves de 3^e, 4^e et de 5^e secondaire, il sera possible de venir chercher le tout le mardi 21 décembre entre 8h et 16h ainsi que le mercredi 22 décembre entre 8h et 16h. Veuillez prendre note que l'école ne sera pas accessible le jeudi 23 décembre.

De plus, nous devons établir ce que nous ferons avec les évaluations qui devaient avoir lieu dans les prochains jours. Actuellement, rien n'est défini à ce sujet. L'équipe de direction de la PAL vous fournira **plus de détails à ce sujet dans les prochains jours**. Il est important de savoir que pour le reste de la semaine, aucun cours ne sera donné en ligne et aucune reprise d'examens déjà planifiée par un membre de la direction n'aura lieu. Il s'agit donc d'une pause scolaire.

Merci à tous pour votre collaboration et votre compréhension!

Nous vous souhaitons de joyeuses fêtes malgré les circonstances.

Jean-François Goupil,
Directeur